西宮アレルギー患者と親の会 みやれっこほーむNewspaper vol.01



学校給食の改良要望 を届けました

2023年1月26日に、西宮市長、教育長にお会いし、学校給食についてもう少し食物アレルギーのあるこどもたちに寄り添って貰えないでしょうかとご相談いたしました。

同年9月に、令和6年度、8大アレルゲン不使用 の米粉カレーシチューを導入するとお返事があ りました。

この秋、再改良のお願いをする予定です。

引き続き建設的な意見交換を市と続けていきます!

パフェおしゃべり会 2023.9.24



8大アレルゲン・大豆・ ナッツ類不使用のパフェ を食べながらおしゃべり する会を初めて開催し、 大人9名、こども9名 集まり楽しく過ごしまし た。

お問合せ

食物アレルギーに関する情報がない、給食についての 困りごとなど、お気軽にご連絡ください。 当事者ではない方からのご相談もお待ちしております。

[担当 植村] nishinomiya.allergy@gmail.com

こどもたちを預かる先生向け エピペン講習会 2023.3.19

放課後等デイサービスの先生からご依頼いただき、こ どもたちを預かる先生向けのエピペン講習会を開催し ました。ひらせ小児科・アレルギー科の平瀬先生をお 迎えしとてもわかりやすく、エピペンを実際に打つ実 習もあり大変好評でした。



miya Ellekko みやれっこのロゴマークをつくりました。

西宮の市花≪桜≫、この桜の葉から若いアレルギーっ子をイメージし、花びらからは、こどもたちがホッとするhomeのようなあたたかい場所=みやれっこほーむ(患者会)でありたいと願いを込めています。

にしのみや市民祭り 3度目の出店への思い

わたしたち、みやれっこほーむの活動をたくさ んの方に知ってほしい!

食物アレルギーがあっても地域のお祭りで楽し めるこどもたちがひとりでも増えてほしい! 地域の方とつながりたい。

また、食物アレルギーがあるこどもたちの交流 の場、仲良くなれるきっかけづくりになればと そんな思いをこめて、お祭りにむけて仲間と準 備を進めてきました。

右記は、5年前のにしのみや市民祭りの様子



西宮アレルギー患者と親の会 みやれっこほーむ

2012年より

様々な立場の子育て中のパパ・ママ、大人の食物アレルギーの仲間と西宮市内で活動中 つながりたいとき、つながれる 安心できる場づくりをしたいと思っています お気軽にお声がけください





nishinomiya.allergy@gmail.com

次のイベント

『地域で考える防災

~食物アレルギー~西宮編』

講演: 13:00-15:00 2024.2.23

試食:15:00-16:30 場所:西宮市民会館

参加費:無料 どなたでも参加できます

主催:一般社団法人LFA Japan

協働:生活協同組合コープこうべ 第2地区本部

協力:西宮アレルギー患者と親の会みやれっこほーむ



詳細は、

下記QRコードより

